

Bewegt und traurig sind wir
über den Tod unseres Mitarbeiters

Herrn

Steffen Bärthel

Er verstarb nach langer Krankheit und doch
für uns alle unerwartet am 18.01.2024,
viel zu jung, im Alter von 54 Jahren.

Wir trauern um einen wunderbaren Menschen,
den wir in seiner Arbeit wie auch im
Persönlichen geschätzt und geliebt haben.

Der Tod kann uns einen Menschen nehmen,
aber nicht die Liebe und die Erinnerung an ihn.



**Die Mitarbeitenden, der Vorstand,
Stiftungsrat und Freundeskreis
der Stiftung Dr. Georg Haar**